

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Oct 18, 2023 - 12:33

### Sundawenang



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri*

Pada hari Rabu, 18 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung S, telah melaksanakan kegiatan silaturahmi yang hangat dan bermanfaat dengan warga Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Acara berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Pamatutan Girang, Rt.55/23, Desa Sundawenang.

Dalam momen yang berharga ini, Bripka Untung S tidak hanya mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, tetapi juga menyampaikan

beberapa pesan penting:

1. **Sosialisasi Super APP (PRESISI POLRI):** Bripka Untung S memberikan informasi kepada warga mengenai Super APP (Presisi Polri), sebuah aplikasi yang memudahkan warga dalam mengakses data diri mereka. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi dan aksesibilitas informasi terkait.
2. **Himbauan Terkait Pencegahan Kebakaran:** Mengingat potensi kebakaran akibat musim kemarau, Bhabinkamtibmas mengingatkan kepada warga Desa Parungkuda untuk tidak melakukan pembakaran lahan atau kebun. Tujuannya adalah untuk menjaga keselamatan dan mencegah bencana kebakaran yang dapat terjadi.
3. **Informasi Rekrutmen Tenaga Kerja:** Warga juga diberikan informasi mengenai tempat-tempat yang menjadi lokasi penampungan dan rekrutmen tenaga kerja, baik untuk dalam negeri maupun luar negeri. Ini bisa menjadi peluang bagi warga yang mencari pekerjaan.
4. **Program Kapolres Sukabumi:** Bripka Untung S menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG," yang menggambarkan prinsip-prinsip Agama, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien yang dipegang oleh kepolisian.
5. **Menyambut Curhatan, Saran, dan Informasi Warga:** Selama kegiatan berlangsung, Bhabinkamtibmas dengan tulus menerima curhatan, saran, dan informasi dari warga. Ini merupakan langkah penting dalam meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan penuh kedamaian. Semua pesan yang disampaikan Bripka Untung S diharapkan dapat memberikan manfaat dan meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat Desa Sundawenang.